

画面が正常に表示されない場合は、
[こちらをクリックください。](#)



皆さん、こんにちは！いつも大変お世話になっており、本当にありがとうございます。
6月1日より『全国安全週間準備月間』がスタートしています。身の回りの総点検をしたうえで、安全祈願祭、協力会合同パトロール、トップ同行パトロールや、のぼりの掲揚・ワッペンの着用・ポスターの掲示など啓蒙的な事業も展開しております。
また、新入社員が2か月間合宿の外部研修に旅立ちました。全国から集まった同世代の若者たちと覆起きを共にしながら研修を受けています。2か月経ってどんな顔をして帰ってくるか楽しみです。
6月1日～2日には社員旅行に行っていました。次回7月号では、これらの記事も掲載できると思います。お楽しみに！

Information Now



【GIKODAN 18-19 REPORT 完成】
当社の『CSRの基本的な考え方』をもとに、その活動内容をレポートとして発行しています。今年も「18年度の活動内容」を1冊にまとめたレポートが完成。全12ページ、写真と記事で紹介しています。今回の特集は「岩国玖珂豪雨災害復旧緊急出動」。発災から復旧までの1週間をタイムラインで紹介させていただきました。ご希望の方は、お電話・ホームページからお気軽にご用命ください。



【錦川総合開発事業 平瀬ダム地滑り防止工事】
岩国市錦町広瀬に建設している平瀬ダムは、洪水調整、流水の正常な機能の維持を図るとともに、水道用水を確保することを目的としています。また平瀬ダムから放流する水を利用して発電を行います。今回の工事は、平瀬ダム貯水池の地滑り防止として抑圧杭（鋼管杭）φ700～φ900を143本施工します。現在は、仮設構台設置の準備工として伐採とICT測量を行っています。



【JASS-PORT平川 開所式】
5月24日に「JASS-PORT平川」の開所式が行われました。神事のあと、施設紹介、テープカットと続き、給油式のセレモニーが行われました。全農エネルギー株式会社の社長さまの挨拶の中で「令和になって最初の開業店舗」「地域に愛される店舗を目指したい」とのお言葉がありました。「令和最初」のご縁に感謝したいと思います。



【県仁保川河川改修1工区】
度重なる豪雨のせいでしょうか、仁保川のなかに土が堆積し、流れの支障になっています。今回はこの支障物を取り除く工事で、非出水期施工、浚渫ではなく水面までの河道掘削です。山口中央高校付近と氷上分校付近が施工範囲です。掘削および土砂運搬が11,000m³あるので、特に重機・交通災害のないよう施工します。



【富海拡幅富海第6改良工事】
今回工事のメインは地下横断歩道。写真の赤丸内に地下横断歩道とスロープ・階段を構築します。5月末に現道切替後、7月初めに工事着手。交通量の多い一般国道2号と富海小中学校に隣接した工事のため、第三者（特に学童）災害の無いよう、安全設備を充実させ、無事故無災害で完工したいと思います。



【須佐湾海岸清掃活動に参加】
須佐湾エコロジーキャンプ場の海岸清掃に当社社員も参加してきました。玉石で足場の悪い浜での作業はかなりきつかったようですが、キレイになってよかったです。中津橋の工事の方は非出水期施工の河川内の工事も完了し、これからは道路改良区間がメインになってきます。須佐湾だけでなく、作業現場も周辺もキレイに維持して頑張ります。



【県山口徳山線道路改良1・2工区】
山口市下小鱈鳴滝、当社が受注した3つの工事が幅狭および隣接した工事です。5月より隣接した2工区の施工を開始しています。狭隘な場所で重機等が4台および残土搬出時にはダンプトラックも入り、重機等による事故の無いよう、また防護柵の横に県道があり、岩掘削時に落石などが無いよう監視しながら、慎重に作業しています。



【OFF TIME】
GWにツーリングに出かけてきました。車やバイクが多い中、好天に恵まれ気持ちよく山並みを走り、由布院から阿蘇までアップダウンが繰り返すなか、3名で車両の運転を交代しながら、走りごたえのあるコースを楽しみました。夜中にはキャンプ場に満天の星空が広がり天の川や、当日噴火した阿蘇の噴煙が遠くに見えました。



本メールは、以前名刺交換をさせていただいた方に配信しております。
ご意見・お問い合わせは、[こちら](#)からお願いします。

株式会社 技工団 <http://www.gikodan.co.jp/>
〒753-0078
山口県山口市緑町6番13号
TEL : 083-922-2626
FAX : 083-923-5355